

Localizan a empleado del INE desaparecido tras ser levantado por hombres armados



Jesús Iván Romero Velázquez

RAFAEL ORTIZ

El supervisor del INE en Tamaulipas, **Jesús Iván Romero Velázquez**, que se encontraba desaparecido desde hace 15 días, fue localizado, informó el fiscal **Irving Barrios Mujica**. "Derivado de acciones coordinadas, elementos de la @Guardia Estatal @SSP_GobTam, localizaron en buen estado de salud a Jesús Iván "R", empleado del INE en #Matamoros. Fue puesto a disposición de personal de la #FGJT para ser entregado a su familia", el supervisor fue llevado ante personal de la Fiscalía estatal en Ciudad Victoria en donde será entregado a sus familiares.

"La noche del jueves informó la autoridad alrededor de las 10:40 de la noche que, ya habían localizado a esta persona que se encontraba un poco desorientado, pero en buen estado en términos generales que iba a ser trasladado a Ciudad Victoria para que se hicieran los análisis correspondientes rindiera las declaraciones que correspondan", agregó el vocal ejecutivo del INE en Tamaulipas, **Sergio Iván Ruiz Castellot**. Celebró la aparición de **Jesús Iván Romero Velázquez**, de 40 años, y expresó que con esta noticia brinda una sensación de tranquilidad al saber que apareció con bien, de acuerdo con la denuncia presentada por la familia, el 2 de febrero, hombres armados lo

privaron de su libertad en la colonia Treviño Zapata cuando iba a dejar nombramientos a una capacitadora del INE.

La actividad laboral que el INE realiza en el estado se debe a las elecciones extraordinarias para elegir senador el 19 de febrero luego de que en el Senado el escaño se quedó vacío tras la muerte de **Faustino López Vargas** el 8 de octubre de 2022 en Zacatecas, **Ruiz Castellot** aseguró que el ejercicio cívico se realizará sin ningún problema, pues no tienen focos rojos de inseguridad, pero que los cuerpos de seguridad estarán al pendiente en caso de que se llegaran a necesitar.

Más tarde, el secretario general de gobierno de Tamaulipas, **Héctor Joel Villegas González**, reveló que la localización se hizo tras el reporte de una riña en un bar en la que dos personas participaban, durante la tarde hacen un llamado en el que manifiestan que en una de las colonias se encontraba un vehículo con las características de la persona no localizada y posterior cerca de las 10 de la noche se recibe una llamada en el C5 donde dicen que *hay una riña en un bar en el que hay dos personas y una de ellas comentan que es la persona desaparecida*, se explicó que una vez que fue llevado a la fiscalía confirmaron que se trataba del trabajador del INE, quien presentaba algunas lesiones en la nariz.

